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Öffentliche Sitzung des Technischen und Umweltausschusses am        
09. April 2018 

 
BESCHLÜSSE UND ZUSAGEN 

 

1. Technischer und Umweltausschuss 
  

1.1. Vergabe von Bauarbeiten an der K 6106 / K 6145 OD Deutwang 
   

 Beschluss (einstimmig): 

Der Auftrag für die Bauarbeiten an der K 6106 / K 6145 OD Deutwang 
wird zum Angebotspreis von 378.896,60 € an die Firma Matthias Strobel 
Bau GmbH & CO. KG aus Pfullendorf vergeben. 
 

1.2. Vorstellung eines Sanierungsvorschlags für die K 6177 / K 6178 
(Wasserburgertal) 

   

 Beschluss Antrag Kreisrat Kennerknecht (einstimmig): 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, die K 6177 und K 6178 mit Hilfe eines 
Fräsrecyclingverfahrens grundhaft zu sanieren.  

2. Zusätzlich wird die Variante, die K 6177 bis Honstetten ebenfalls zu 
sanieren, untersucht.  

3. Die Verwaltung wird im Rahmen eines verkehrsrechtlichen Gutach-
tens prüfen lassen, ob die K 6178 überhaupt saniert werden muss.  

4. Bis zum Abschluss der Sanierungsarbeiten werden die Streckenab-
schnitte bei nicht anders abzuwendenden Gefahrensituationen kurz-
fristig vollständig gesperrt. 

 

1.3. Vorstellung und Bericht der Radverkehrskoordinatorin 
   

 Beschluss 

Entfällt. 
 

Frau Bierbaum stellt sich und ihr Aufgabenfeld vor. 

Kreisrat Kennerknecht erinnert daran, dass 100.000 € im Haushalt 2018 für 
Radwege eingeplant wurde. Es wird gebeten, den Maßnahmenplan dazu im 
Laufe des Jahres dem Ausschuss vorzulegen. 

Zudem wird die Verwaltung gebeten, in Bezug auf einen möglichen Rad-
schnellweg auf die Gemeinden Allensbach, Reichenau und Konstanz zuzuge-
hen. Man könnte ein gemeinsames Projekt erarbeiten und sich an der Mach-
barkeitsstudie beteiligen. Sobald hierzu beim Land wieder Zuschüsse bean-
tragt werden können, sollte man sofort einen entsprechenden Antrag stellen. 

Der Vorsitzende sichert dies zu.  
 

1.4. Berufsschulzentrum Radolfzell; 
Umbau Fachräume Biotechnologisches Gymnasium und Frisöre 

   

 Beschluss: 

Entfällt. 
 

Der Vorsitzende berichtet. 
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Kreisrat Kennerknecht frägt an, welche Erwartungen an den Zuschuss der 
Frisörinnung bestehen. 

Herr Nops erklärt, dass es bisher so gehandhabt wurde, dass der Landkreis 
die Räume zur Verfügung stellt und dass sich die Handwerkskammer und In-
nung jeweils um die Ausstattung kümmern. Auf dieser Basis würde der Land-
kreis auch die weiteren Verhandlungen führen. 

Aus dem Gremium erhebt sich dagegen kein Widerspruch. 
 

1.5. Haushalt 2018 - Planung zur Unterhaltung der Gebäude und baulichen 
Anlagen; 
Erläuterungen zu energetischen Maßnahmen 

   

 Beschluss: 

Entfällt. 
 

Der Vorsitzende berichtet. 

Kreisrat Kennerknecht frägt an, weshalb in der Sitzungsvorlage der Aus-
schusssitzung am 15.01.18 Kosten für den Bauunterhalt an Mietobjekten be-
rücksichtigt waren, denn in der Regel ist der Vermieter für den Bauunterhalt 
zuständig. 

Konkrete Ersparnisse aus den Energiesparmaßnahmen müssten zudem in 
der Stromrechnung sichtbar sein. 

Herr Nops sichert zu, diese Frage zu prüfen. 

Herr Zeleny erklärt, dass der Energiebedarf parallel zu den Energiesparmaß-
nahmen an anderen Stellen, bspw. aufgrund der EDV-Aufrüstung im Land-
ratsamt, zusätzlich gestiegen ist. Die Stromrechnung wird vom Fachamt wei-
terverfolgt um neue Daten zu erhalten und entsprechend berichten zu können. 
 

1.6. Erdgasversorgung der kreiseigenen Liegenschaften 
Erläuterung 

   

 Beschluss: 

Entfällt. 
 

Der Vorsitzende verweist auf die Mitteilungsvorlage. 
 

1.7. Vergabe von Bauarbeiten für Deckenerneuerungen an Kreisstraßen 
   

 Beschluss (einstimmig): 

1. Der Auftrag für die Deckenerneuerung an der K 6174 zwischen Lud-
wigshafen und der Kreisgrenze (Bonndorf) wird zum Angebotspreis 
von 143.753,92 € an die Firma Matthias Strobel Bau GmbH & CO. KG, 
88630 Pfullendorf, vergeben. 

2. Der Auftrag für die Deckenerneuerung an der K 6151 zwischen 
Gailingen und der Staatsgrenze (Ramsen, CH) wird zum Angebots-
preis von 355.937,03 € an die Firma J. Friedrich Storz, Verkehrswege-
bau GmbH & CO. KG, 78166 Donaueschingen, vergeben. 

 

Hinweise 

Dieser TOP wurde nach TOP 1.1 beraten. 
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1.8. Verschiedenes - Bekanntgaben - Anträge - Wünsche 
  

1.8.1. Intercity Singen-Stuttgart parkt in Radolfzell; 
Rückmeldung zur Anfrage von Kreisrat Dr. Hahn 

   

 Der Vorsitzende berichtet, dass die Abstellung des IC in Radolfzell laut Aus-
sage der DB keine zusätzlichen Kosten verursacht. 

Eine Veröffentlichung der Fahrten ist nicht möglich, da dieser Zug ab Fahr-
planwechsel 2019 direkt nach Zürich verkehren wird. Ein solches zusätzliches 
Angebot wurde abgelehnt, weil es nicht dauerhaft wäre. 
 

1.8.2. Aquakultur Felchenzucht; 
Anfrage Kreisrat Dr. Geiger 

   

 Kreisrat Dr. Geiger berichtet über einen Artikel des Südkuriers, in dem es um 
die Genehmigung für ein Pilotprojekt zur Felchen-Zucht beim Teufelstisch na-
he Wallhausen geht. 

Der Vorsitzende entgegnet, dass dem Landratsamt hierzu bisher noch nichts 
bekannt sei. Sofern es geplant sei, das Projekt an der angesprochenen Stelle 
umzusetzen, wäre das Landratsamt Konstanz die zuständige Wasserrechts-
behörde. 
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